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ATA NÚMERO SEIS

Aos vinte e quatro dias do mês de novembro de dois mil e vinte e um, pelas dezoito horas,

reuniu o Executivo da União das Freguesias de Marrazes e Barosa, em sessão ordinárÌa, na

delegação da autarquia, em Barosa, com a seguinte ordem detrabalhos:

Ponto um: Modificações do Orçamento da Despesa -Alteração número quarenta e nove;

Ponto dois: CER ZICOFA- Uso do lote da União das Freguesias de Marrazes e Barosa; .........................

Ponto três: Notificação doTribunalAdministrativo e Fiscal de Leiria -Aldeia do Desporto; ...............

Ponto quatro: Prova/AtÌvidade na via pública - "2." Leiria Festival Rallye"; ..........

Ponto cinco: Prova/atividade na via pública - "Caminhada/corrida solidária pela hipertensão

pulmonar";

Ponto seis: Procedimento administrativo para abertura de Concurso para um lugar de

Coordenador Técnico;

Ponto sete: Ocorrência com viatura - Ana Paula Ferreira de Sousa;

Ponto oito: RISO Portugal -Apresentação de proposta para Fotocopiadora/Digitalizadora; ............

Ponto nove: Filarmónica de S. Tiago de Marrazes - Pedido de cedência de área de terreno para

am pliação das instalações;

Ponto dez: Cáritas Diocesana de Lelra - Pedido de empréstimo de tendas;

Ponto onze: ANAFRE - Rotary Club - FRAD - Ação de Sensibilização da população para o risco

da Diabetes Tipo Dois; ............

Ponto doze: APPDA-Leiria - Pedido de colaboração - Mealheiro de Natal;

Ponto treze: Direção Ceral de Reinserção e Serviços Prisionais (DCRSP) - Pedido de

colaboração -Trabalho a Favor da Comunidade - Marta Cristina Fernandes Ramos;

Ponto catorze: Formação "Parques de Fitness e Espaços de Jogo e Recreio";

Ponto quinze: Colocação de funcionária (estágio) para o atendimento ao público;

Ponto dezasseis: lnformações do Presidente.

Estavam presentes, o Presidente, Paulo Alexandre de Jesus Clemente; a Secretária, Catarina

Sampaio Barbedo Dias; o Tesoureiro, Rui Manuel Branquinho Caseiro; e os Vogais, Maria lnês

Teixeira Martins, José Manuel Seiça Pereira Santos e Ana Elisa da Silva da Costa Santos.

O VogalJosé António Batista de Sousa Violante esteve ausente.

Asessãofoi presidida pelo Presidente, Paulo Clemente.

Ponto um: O Presidente aprovara, a dezoito de novembro, a alteração número quarenta e nove

do Orçamento da Despesa

O Executivo tomou conhecimento. ....................
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Ponto dois: A Sra. Vereadora, Dra. Catarina Louro e o Dr. Tiago Teixeira participaram na reunião

do Executivo, tendo apresentado um ponto, relacionado com o projeto CER ZICOFA - Uso do

Lote da União das Freguesias de Marrazes e Barosa, para instalação de equipamentos, com o

objetivo de constituição de uma Comunidade Energética na ZICOFA.

Ponto três: O Tribunal Administrativo e Fiscal de Leiria enviou uma notificação, para que a

operação urbanÍstica denominada "Aldeia do Desporto" seja sujeita a parecer prévio da Câmara

Municipal, no prazo máximo de sessenta dias, sob pena de pedido de fiscalização das

edificaçôes e eventual comunicação ao DIAP

O Executivo irá proceder em conformidade, no sentido de dar seguimento ao solicitado pelo

Tribunal.

Ponto quatro: Na sequência do pedido para emissão de parecer, apresentado pela Câmara

Municipal de Leiria, quanto à realização de uma prova/atividade na via pública - "2." LEIRIA

FESTIVAL RALLYE", no dia quatro e cinco de dezembro, conforme pedido do Núcleo de

Desportos Motorizados de Leiria, o Executivo decidiu informar que não vê qualquer

inconveniente na realização do evento, desde que sejam cumpridas todas normas, regras e

disposições legais aplicáveis e em vigor, nomeadamente que sejam asseguradas todas as

Ponto cinco: Na sequência do pedido para emissão de parecer, apresentado pela Divisão de

Mobilidade e Trânsito da Câmara Municipal de Leiria, quanto à realização de uma

prova/atividade na via pública - "CAMINHADA,/CORRIDA SOLIDARIA PELA HIPERTENSÂO

PULMONAR", no dia vinte de novembro, o Executivo decidiu informar que não vê qualquer

inconveniente na realização do evento, desde que sejam cumpridas todas normas, regras e

disposições legais aplicáveis e em vigor, nomeadamente que sejam asseguradas todas as

questões de segurança

Ponto seis: A empresa ls Art - Consultoria Autárquica enviou informação com os

procedimentos a adotar, no sentido de dar seguimento à abertura de concurso para um lugar

de Coordenador Técn ico:

ì. O lugar de coordenador técnico pode ser criado quando na categoria de Assistente

Técnico existam ll trabalhadores, sendo o ìì" ocupado pelo Coordenador técnico;

2. Em alternativa criar uma microestrutura, através de organograma, que tem que ser

aprovado em Assembleia de Freguesia;

3. Por outro lado, existe a possibilidade de, por deliberação, fazer uma mobilidade
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4. Por últímo abrir um concurso só para pessoas de vínculo, mas que é aberto a nível

nacional, nos moldes normais, em que a avaliação é feita por Avaliação Curricular e EPS

O Executivo irá analisar quais os procedimentos a adotar para dar seguimento ao processo. ..........

Ponto sete: A Sra. Ana Paula Ferreira de Sousa efetuou uma reclamação, dirigida à Junta de

Freguesia, no seguimento de uma ocorrência com a sua viatura, que se encontrava estacionada

na Rua das Cabeças Redondas. No momento em que eram efetuados os trabalhos de

deservagem, pelo pessoal da Junta de Freguesia, houve uma pedra que saltou e partiu o vidro

da sua viatura

O Executivo decidiu enviar o processo para a seguradora, para que possa ser ressarcida dos

danos efetuados

Ponto oito: O Executivo analisou a proposta apresentada pela empresa Riso Portugal, para

fornecimento de fotocopiadora/digitalizadora, pelo valor de148,42€ por mês (cento e quarenta

e oito euros e quarenta e dois cêntimos), durante sessenta meses, perfazendo no total 775O,OO€

(sete milsetecentos e cinquenta euros), mais lVA.

A manutenção incluitintas (envio automático através de acesso remoto à rede e contagem de

cópias); manutenções preventivas e assistência técnica de emergência (deslocações e mão de

A proposta foi analisada, contudo, o Executivo decidiu não aceitar a mesma.

Ponto nove: A Filarmónica de A. Tiago de Marrazes reuniu com o Presidente de Junta, tendo

solicitado a colaboração da Junta de Freguesia na cedência de uma parcela de terreno (área de

cento e vinte metros q uadrados para ampliação das suas instalações

O Executivo analisou o pedido efetuado, tendo decidido adotar os procedimentos legais

necessários relativamente ao proposto, devendo o assunto ser levado a aprovação pela

Ponto dez: A Cáritas Diocesana de Leiria solicitou o empréstimo de seis tendas com toldo, para

a realização de um evento solidário na sede da Cáritas, no proximo dia quatro de dezembro. .......

Ponto onze: A ANAFRE - Associação Nacional de Freguesias enviou informação, a pedido da

Frente Rotária Anti Diabetes (FRAD), solicitando a divulgação do início da ação de sensibilização

Ponto doze: A APPDA-Leiria, solicitou a colaboração da Junta de Freguesia, para a colocação

de um mealheiro na sede da Junta, em Marrazes, com o objetivo de angariar receitas para

apoiar a prossecução das suas atÌvidades, na época natalícia. ..........
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O Executivo decidiu autorizar a colocação do mealheiro, de acordo com o solicitado.

Ponto treze: A Direção Ceral de Reinserção e Serviços Prisionais (DCRSP) solicitou a

colaboração da Junta de Freguesia, no âmbito da colocação e acompanhamento da medida de

Trabalho a Favor da Comunidade relativo a Marta Cristina Fernandes Ramos, atualmente

desempregada, e disponível para trabalhar dentro do horário da Junta de Freguesia, em

serviços gerais, durante a semana. Tem para cumprir cento e dez horas.

O Executivo deliberou aceitar o cumprimento da medida de trabalho a favor da comunidade, a

levar a efeito pela Sra. Marta Fernandes, em data a definir com a arguida e a DCRSP.

Ponto catorze: A empresa H. Menezes Risk Vision deu conhecimento de que irá promover, em

dezembro, duas açôes de formação online que visam contribuir para o bom desempenho das

Autarquias Locais e outros intervenientes no processo de Cestão do Risco nos Cinásios de ar

livre, Circuitos de manutenção.

A Formação é certificada, estando agendada para os diassete e nove de dezembro. .............................

Esta ação dará a conhecer o enquadramento legal e normativo dos espaços e equipamentos

de fitness ao ar livre, no que toca aos Espaços de Jogo e Recreio, no âmbito da segurança deste

serviço que é oferecido, de forma generalizada, às populações. ............

Ponto quinze: Com o aumento significativo do número atendimentos e documentos na

secretaria, bem como o recebimento de chamadas, o Executivo analisou a possibilidade de

colocação de uma funcionária no atendimento ao público, através da realização de estágio do

Centro de Emprego ou apoios, tendo decidido avaliar as possibilidades existentes. ..................

Ponto dezasseis: O Presidente prestou as seguintes informações:

. A Solicitadora, Dra. lnês Pereira, deu conhecimento de que estão reunidas as condições

para que a escritura de compra e venda do terreno na Zicofa com l3.o8O m2 por parte

da Macolusa, se celebre no cartório do Dr. Pedro Tavares, na segunda-feira, dia seis de

dezembro, pelas catorze horas;

. O Engenheiro Francisco Vasconcelos, do Serviço Municipal de Proteção Civil do

MunicÍpio de Leiria, solicitou a indicação até ao dia dezanove de novembro, da intenção

de aceitar o contrato lnteradministrativo de Delegação de Competências, no sentido

de efetuar e programar o planeamento das faixas de gestão de combustÍvel na

envolvente da Rede Viária Florestal Municipal, e conforme definido no Plano Municipal

de Defesa da Floresta Contra lncêndios de Leiria. Enviou também, para conhecimento,

um quadro com a área prevÌsta para execução em cada freguesia e respetivo

orçamento para a ação. A duração de execução das Faixas de gestão de combustível

terá a duração de dois anos; ..............
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A Divisão de Mobilidade e Trânsito do Município de Leiria deu conhecimento de que foi

aprovado em reunião de Câmara, a colocação da seguinte sinalização:

- Via paralela à Rua Estrada da Figueira da Foz - Dois sinais de proibição Cì6 (paragem

e estacionamento proÌbido);,....................

- Rua Heróis do Ultramar - Um sinal de informação H3 (via de sentido único); um sinal

de obrigação Dìb (obrigatório virar à esquerda);

- Rua Heróis do Ultramar, junto ao entroncamento com a Travessa Heróis do Ultramar

- Um sinal de proibição Cì (sentido proibido);

- Travessa Heróis do Ultramar - Um sinal de informação Clla (proibido de virar à direita);

- Urbanização Quinta da Maligueira - Três sinais Cl3 (proibição de exceder a velocidade

máxima de 30Km/h); ....

- Rua 25 de Abril, Cândara dos Olivais - colocação de dois sinais de informação H2Oa

(Paragem de veículo de transporte coletivo de passageiros) nas paragens de autocarro

existentes;

A Secretaria Ceral do Ministério da Administração lnterna (SCMAI) enviou ofício com

informação relativa à Eleição para a Assembleia da República, a realizar a trinta de

janeiro de dois mil e vinte e dois, no sentido de serem desencadeados os

procedimentos necessários e adequados ao desenrolar do processo eleitoral, tendo

dado conhecimento da suspensão do recenseamento eleitoral a um de dezembro de

dois mil e vinte e um, só podendo ser aceites inscrições até ao dia trinta de novembro;

A SCMAI enviou também ofÍcio relativo à composição das comissões recenseadoras no

território nacional;

O Presidente da Câmara Municipal de Leiria enviou convite para a inauguração da

iluminação de Natal, a realizar no dia vinte e seis de novembro, pelas dezanove horas,

no Largo Coa, Damão e Diu - Fonte Luminosa; ..........

O Presidente da ForSerra - Associação Desenvolvimento e Cestão do Património Santa

Catarina da Serra, em conjunto com o Presidente da União das Freguesias de Santa

Catarina da Serra e Chainça, enviaram convite para o décimo quinto Festival

Castronómico e Cultural "O Chícharo da Serra", a realizar no dia vinte e cinco de

novembro. O Presidente, Paulo Clemente, estará presente no evento;

A Direção do Núcleo Regional do Centro da Liga Portuguesa Contra o Cancro,

manifestou um agradecimento pela colaboração no Peditório Nacional a favor da

a

a

a

lnstituição.

Por não haver mais nada a tratar, e para que conste, se lavrou a presente ata que, depois de lida

e aprovad inada, r todos os

Presid
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Vogal:
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Vogal:
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